

La técnico de boccia Noemí Núñez, en los Juegos Paralímpicos de París

21/08/2024



Núñez junto a Amagoia Arrieta, campeona de Europa de boccia, y su auxiliar Ekaitz Txintxurreta | Redes sociales.

Petrer estará representada en los Juegos Paralímpicos de París, que se celebrarán del 28 de agosto al 8 de septiembre, de la mano de Noemí Núñez, en su calidad de técnico de la selección española de boccia.

La joven se encuentra en Barcelona desde el pasado lunes acompañando a Amagoia Arrieta, campeona de

Europa de boccia, y su auxiliar Ekaitz Txintxurreta en su preparación para los inminentes Juegos Paralímpicos.

La boccia es un deporte paralímpico destinado a personas con parálisis cerebral y discapacidad física con un elevado nivel de afeción funcional.